



## Entrevista

### Jorge Álvarez Máynez (Coordinador Diputados-Movimiento Ciudadano)

“Lo que está sucediendo con el país es una involución, una regresión en el tiempo, se está subordinando el poder civil al militar. Movimiento Ciudadano es la fuerza política que con más vehemencia y consistencia está luchando contra esa regresión. Nosotros esperamos que se cumpla con lo prometido, ahora que se votó la reforma al Quinto Transitorio, de que se iba a dar un control, un mecanismo de rendición de cuentas, ya que nunca en la historia reciente del país se le dio tanto poder a la Secretaría de la Defensa Nacional; pero tampoco, nunca en la historia del país, tuvimos una vulneración de la magnitud de la que acabamos de tener con este hackeo masivo que se dio en días pasado a la Sedena”.

<https://drive.google.com/file/d/12qjXXjirbhR8sFucDP2TsBkShl6Z7ZvX/view>